

Wir danken von Herzen



Je schöner und voller die Erinnerung,
desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die
Qual der Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht
wie einen Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk
in sich.
(Dietrich Bonhoeffer)

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Heimgang unserer

Dora Hofer-Rufer

4. Januar 1920 bis 21. Juni 2017

erfahren durften.

Ihrem Wunsch entsprechend fand der Abschied im engsten Familienkreis am 21. Juli 2017
in Herzogenbuchsee statt.

Wir danken allen, die Dora in ihrem Leben freundschaftlich und hilfsbereit zur Seite
standen.

Besonderer Dank gilt dem Team der Seniorenresidenz Multengut in Muri b. Bern.

In stiller Trauer:
Franz und Erika Hofer
Sandra und Andrea Domeniconi-Hofer
mit Nicolò, Leonardo und Gabriele
David und Geraldine Hofer-Hugi
mit Philippe
Michael und Eli Barrot
mit Etienne und Maurice
Christian und Karen Barrot
mit Erin und Branson